

# DB Dialog: Mehr Service statt Frust!

**EVG und Betriebsräte fordern den Arbeitgeber weiterhin auf, Konzepte zur Erhöhung der Servicequalität und Kundenzufriedenheit zu entwickeln, anstatt immer noch auf Pläne zur Leistungsverlagerung und Schließung eigener Standorte zu setzen.**

Die Arbeitgeberseite spielt dabei paradox: Einerseits betont der Bahnvorstand die hohe Bedeutung von Service und "Dienst am Kunden"; andererseits will das Unternehmen DB Dialog den Anteil von Leiharbeit und Drittunternehmen in den nächsten Jahren verdreifachen. Aber eine nachvollziehbare Berechnung der Wirtschaftlichkeit dieser Auslagerungen konnte oder wollte die DB Dialog bis heute nicht vorlegen!

Wir sagen: Schluss mit diesem Wahnsinn! Keine Standortanschlüssen und weiteren Arbeitsplatzabbau bei DB Dialog!

## Downloads



Aushang

(PDF, 61.78 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/16-10-12-DB\_Dialog.pdf)